
令和４年度 第３回 旭川方面稚内警察署協議会 議事概要

１ 開催日時

令和５年２月27日（月）午前11時00分から午後０時45分までの間

２ 開催場所

旭川方面稚内警察署 署長室

３ 出席者

協議会委員：６人（定員７人）

○ 会 長 森 豊 昭

○ 副 会 長 柏 谷 真 未

○ 委 員 櫻 庭 均

○ 委 員 田 尻 隆 志

○ 委 員 品 田 新 一

○ 委 員 円 山 智恵美

稚内警察署

○ 署 長 田 村 厚 己

○ 警 務 課 長 堤 稔

会 計 課 長 岡 本 健 一○

○ 生活安全課長 佐 藤 博 幸

○ 地 域 課 長 武 者 大 介

○ 交 通 課 長 大 庭 和 樹

○ 警 備 課 長 吉 成 司

４ 式次第

⑴ 情報セキュリティ講話（情報技術解析課）

⑵ 稚内警察署協議会会長挨拶

⑶ 稚内警察署長挨拶

５ 前回協議会御意見の結果について

⑴ 運転免許更新ハガキへのＱＲコードの掲載について

オンライン講習を説明するＱＲコードについては、昨年11月上旬からハガキへの

掲載が開始されております。

また、オンライン講習は昨年２月１日より、北海道を含めた４都道県（北海道、

京都、千葉、山口）で試行実施されています。

⑵ 豊富バイパスと国道が交わる交差点の視認性確保について

本件は、天塩警察署の管轄であることから、同署へ引継ぎを行い、対応を依頼し

ております。

⑶ 冬期間における除排雪業者への働きかけについて

当署では、警ら活動を通して事故危険箇所の把握に努めているほか、危険箇所を

認めた場合には、道路管理者等の関係機関と連携して対応に当たっております。

６ 活動概況説明

⑴ 協議会について

⑵ 犯罪発生状況等について

⑶ 来日外国人の現状について



７ 質疑応答
⑴ 稚内で外国人犯罪は日本人と比較して多いでしょうか。
【回答】

コロナの影響もあり、来日外国人の数が減少していることから、稚内警察署管内
においても外国人犯罪の認知件数は決して多くありません。

⑵ 昨年、利尻山で外国人のバックカントリー事故はありましたか。
【回答】

昨シーズンは、外国人女性１名が事故に遭い、道警ヘリで救助しております。
今シーズンはこれまでのところ事故の発生はありません。

⑶ 稚内で技能実習生のトラブルはありますか。
【回答】

当署では、昨年10月、宗谷郡猿払村内の住宅において、ベトナム国籍の技能実習
生を暴力行為等処罰に関する法律違反で逮捕しています。
外国人犯罪にかかわらず、近隣間でのトラブルなどを見聞きした際は、警察相談

電話「♯9110」を活用して相談してください。

８ 委員からの意見
稚内市内の道路でも交通ルールを守らない市民が見られることから、警察から注意

をして事故が起こらないようにしてほしい。

９ 閉会



【稚内警察署協議会開催状況】


